

## Die Blaskapelle Mutterstadt unterwegs als musikalischer Botschafter



Das 50-jährige Bestehen der Partnerschaft des Rhein-Pfalz Kreises mit den Gemeinden Naturns, Schlanders, Martell und Schnals in Südtirol wurde mit einem Festakt und einem Gemeinschaftskonzert der Musikkapelle Naturns und der Blaskapelle Mutterstadt im Naturnser Bürgerhaus gefeiert. Unter anderem waren Landrat Clemens Körner, Bürgermeister Hans-Dieter Schneider und der erste Kreistagsbeigeordnete Konrad Heller zugegen. Die vielköpfige Delegation aus dem Rhein-Pfalz-Kreis wurde vom Naturnser Bürgermeister und vielen Kommunalpolitikern der Region aufs herzlichste empfangen. Nach den offiziellen Reden ging es in den Konzertsaal, wo schon die Naturnser Musikkapelle mit ihrem Dirigenten Dietmar Rainer wartete und dann aufspielte. Im Saal waren viele Einheimische, Urlaubsgäste und die Blaskapelle Mutterstadt mit ihren Angehörigen zugegen. Über 60 MusikerInnen zeigten ein sehr hohes Niveau der Blasmusik und ein kundiges Publikum dankte es ihnen. Nach einer Stunde wechselten die Orchester und nun saß die Blaskapelle Mutterstadt auf der Bühne. Mit Teilen aus dem aktuellen Konzertprogramm und moderner Blasmusik gestaltete sie die nächste Stunde. Auch die fast 35 MusikerInnen aus Mutterstadt unter der Leitung von Thomas Zelt wussten zu überzeugen. Beide Blasorchester wurden minutenlang mit „standing ovations“ gefeiert. Endgültig tobte der Saal, als beide Musikkapellen zusammen den Bozener Bergsteigermarsch spielten. Danach nutzte man die Zeit, um sich näher kennenzulernen. Der 1. Vorsitzende Klaus Magin hat die Naturnser Musikkapelle zu einem Gegenbesuch eingeladen, dafür wäre die 1250-Jahr-Feier Mutterstadts ein guter Zeitpunkt.

Am Morgen des 1. Mai startete die Konzertreise der Blaskapelle Mutterstadt mit fast 70 Teilnehmern im Alter von 12 bis fast 80 Jahren nach Naturns. Nach der Zimmerverteilung traf man sich einige Zeit später, um mit einer sachkundigen Stadtführerin den Ort zu erkunden. Nach einem Ausflug bereitete man sich auf das Partnerschaftskonzert vor. Zu den Gärten von Schloss Trauttmansdorff bei Meran ging es dann am Samstagmorgen. Ein natürliches Amphitheater mit einem exotisch-mediterranem Garten lud zur Besichtigung ein. An jeder Ecke waren die verschiedensten Pflanzen zu bestaunen. Thematisch geordnet und mit liebevollen Details versehen war es ein Erlebnis für alle Sinne. Dann ging es weiter nach Meran, die Stadt konnte dann jeder nach seinem Geschmack erkunden. Zurück in Naturns mussten sich die Musiker vorbereiten. Die Naturnser Musikkapelle führte die Feuerwehr und die Bevölkerung feierlich zum Vorabendgottesdienst in die Pfarrkirche. Von dort aus übernahm die Blaskapelle Mutterstadt die musikalische Gestaltung des Gottesdienstes zum Patronatsfest des heiligen Florian. Zum Dank wurden die Mutterstadter ins Gerätehaus der Feuerwehr zum Abendessen eingeladen.

*(Amtsblatt vom 15. Mai 2014)*